SOCIETE

IME de Guénange : le ballon rond les mène aux USA !

- VU 12 FOIS
- LE 21/06/2018 A 05:00



Photo HD Pour Corentin, Nicolas, Killian et Jessy, c'est un rêve qui devient réalité au sein de l'équipe de Gandrange. Photo RL

Après de multiples tournois nationaux et internationaux aux quatre coins de la France dont un titre à Paris, un à Nantes, trois titres au Luxembourg et une médaille de bronze à la Gothia Cup en Suède, l'Institut médico-éducatif Les Myosotis de Guénange, dépendant de l'APEI de Thionville, va une nouvelle fois repousser les limites du handicap grâce au ballon rond.

En effet, quatre jeunes de l'IME de Guénange, tous licenciés au club de l'ES Gandrange section "football diversifié" seront accompagnés de leur coach Jérémy Walin (à la base de l'aventure football diversifié en 2012) pour une aventure américaine de dix jours.

Le principe est simple : dans une équipe de football à onze, six joueurs sont issus du foot diversifié et cinq du foot dit "normal".

Quatre jeunes de Guénange sont sélectionnés pour représenter la France au sein d'un effectif composé également de six joueurs de l'AFAEI Rosselle et Nied (en situation de handicap mental également) accompagnés par Julien Aranda éducateur à l'IME de Forbach et sept joueurs du FC Metz évoluant en U17 Nationaux accompagnés par Bertrand Antoine, coach renommé du FC Metz. Une délégation d'une vingtaine de personnes s'envolera donc pour Chicago, lieu de la compétition, du 14 au 23 juillet.